

Expertos confirmaron la existencia de la “amnesia del embarazo”



Por: María Karla González Mir, estudiante de periodismo

Camberra, 15 ene (RHC) La “amnesia del embarazo” o “cerebro de placenta” es un padecimiento que afecta particularmente a las mujeres durante el tercer trimestre de gestación, confirmó un artículo publicado en la revista The Medical Journal of Australia.

Esta aflicción se caracteriza por la pérdida temporal de memoria vinculada a pequeños detalles, pues puede disminuir el rendimiento de la memoria y el funcionamiento ejecutivo, que incluye la realización de múltiples tareas de forma simultánea.

La investigación, desarrollada por neurocientíficos de la Universidad Deakin de Australia, analizó a 1230 mujeres, de ellas 709 embarazadas y 521 no gestoras.

Según el estudio, el rendimiento de la memoria disminuye al principio del embarazo, aunque se ralentiza o se detiene a la mitad de la gestación; mientras que la magnitud de los cambios en la cognición general y la memoria durante el tercer trimestre son estadística y clínicamente significativos.

Los expertos descubrieron que “el funcionamiento cognitivo, la memoria y el rendimiento ejecutivo de las embarazadas es significativamente menor que las no gestantes, tanto en general como en particular durante el tercer trimestre”.

“Las diferencias se desarrollan principalmente durante el primer trimestre y son consistentes con los hallazgos recientes de las reducciones a largo plazo del volumen de la materia gris durante el embarazo”, refirió el análisis.

Los estudiosos consideran necesario realizar futuras investigaciones que posibiliten determinar el impacto de la amnesia del embarazo en la calidad de vida y trabajo de las mujeres gestantes.

(Fuente: PL, EFE, The Medical Journal of Australia)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/152619-expertos-confirmaron-la-existencia-de-la-amnesia-del-embarazo>



Radio Habana Cuba